

LA CONCRECIÓN DE UN PROPOSITO

LA EDITORIAL DE LA UNIVERSIDAD

Ediciones de la Universidad del Salvador surge como respuesta a una serie de necesidades e inquietudes de nuestra comunidad universitaria.

Necesidades de alumnos y profesores en cuanto a bibliografía, necesidades del proceso de desarrollo científico que registra la Universidad.

Con relación al primer aspecto se ha instrumentado una línea de publi-

caciones de orientación al alumno y de apoyo a la tarea docente por una parte, y por otra la puesta en marcha de las librerías de la Universidad, que además de ofrecer los materiales en los mismos lugares donde se desarrollan la docencia y la investigación, lo hacen con un descuento especial para alumnos y profesores.

Una tarea de mayor envergadura y complejidad es la puesta en marcha de la Editorial, pues supone la armonización de una serie de mecanismos complejos.

Para que tenga sentido el esfuerzo que significa esta empresa, es condición que sirva al desarrollo del pensamiento científico-tecnológico que se realiza en nuestros claustros y al aporte que hace la Universidad del Salvador a la comunidad argentina. Sirve a estos fines si su tarea se encuadra dentro de una concepción

humanista y cristiana, que tienda a formar profesionales capaces, pero también conscientes de sus responsabilidades como argentinos y como cristianos.

Nuestra universidad ha generado y genera un pensamiento científico-tecnológico que necesita de medios a través de los cuales hacerse presente en el ámbito teórico de la nación.

Hay un vasto campo de materias en las que los intelectuales argentinos pueden hacer un importante aporte al contexto latinoamericano y mundial, y es intención de nuestra Editorial colaborar en este proceso, contribuyendo con los medios materiales y la infraestructura que lo posibilite.

Esto es preocupación permanente de la Editorial, y sus primeros títulos publicados y los que están en marcha lo certifican. ■



Sede de la Facultad de Psicología